
◆期首会員数　       36名    　◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年6月14日　  第1721例会　No30

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆6/14例会出席      25名　    ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    12名          ◆出席率 　71.43%　

◆司会　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト　秋山富也会員　　 ◆ご来訪ロータリアン　

皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせていただきます。先週

は、ガバナー補佐に訪問していただいたことで、沢山の会

員にご出 席いただき、お礼を申し上げます。ありがとうござ

いました。また、急なお願いでフォーラムの戦略計画委員会

を開いたにも関わらず、対応いただいたことへも重ねてお礼

申し上げます。ガバナー補佐の訪問と、重なるという緊張感

の中、素晴らしい内容だったと思います。江上会員、柳幹

事、許斐会員、北口理事、山田孝二幹事エレクト、尾本理

事ありがとうございました。正に、西クラブのアベンジャーズ

のような活躍でした。少々、熱が入って時間をオーバーした

ことは、申し訳ございませんでした。次に、残念なお知らせ

ですが、長年ご活躍頂いた秋山さんが、会社を定年退職す

るため、長崎西RCも退会することとなりました。今期は会報

作成のために、自分の顔写真をたくさん撮って頂きまして、

ありがとうございました。福岡に帰っても元気で頑張ってくだ

さい。 後 任 の 富 山 さん、 来 期 から 宜 しくお 願 いします。　　　

さて、今日のお話ですが、少し前にあったニュースで、令和

3年４月15日、東京都新宿区の共同住宅において、機械式

駐車場内での天井ボードの張替え工事中に、機械式駐車

場内に二酸化炭素が放出して、死者４名、負傷者２名の被

害が出ました。自分がビルメンテナンスで消防設備の点検

に関わるようになって15年くらいになりますが、初めてこの機

械式駐車、いわゆる立体駐車場の消防設備を点検した時

に、このような事故は起きるのではないかと、直ぐに思いまし

た。そして、このような事故が起きた時の責任は誰になるの

だろうとも考えました。工事を行った会社の責任もあるので

しょうが、工事を発注した建物の所有者や管理している会

社 が 有 るのであれば、そちらにも 非 があるような 気 がしま

す。なんにせよ、人命や建物・財産を守るはずの消防設備 

◆新会員のご紹介 

　 

◆結婚・誕生・入会祝い　6/5～6/11

【誕生祝】 

日高豊久さん 

須齋正幸さん 

なのに、このような事故で死者が出ることへの違和感を覚え

ます。そこで、消防設備に携わって違和感を覚えることが何

点かありますので、ご紹介します。①押入れの天井にある
熱感知器　 　 昔、寝たばこをして、そのまま布団を押入れに

入れたとき火事になったことから、設置義務が出来たらしい

のですが、近年、寝たばこという習慣が有るのか疑問です。

また、クローゼットは関係ないのでは・・とも思いますが、付け

ないといけません。点検する時に、押入れを開けてもらうこと

が非常に言いづらいです。②避難器具の緩降機　 　 以前、

めざましテレビでレポーターが、緩 降 機っぽいものを誤って

使用したため、落下して腰の骨を折った事件が有ります。実

際の緩降機を見ても、これに命を預ける勇気はありません。

③受信機と発信機につなぐ受話器　 　 火災が起こった時

に、火災現場と受信機で連絡が取れるようにと考えられたも

のですが、携帯電話やスマホが有る現在に、必要な気が全

くしません。いずれも個人的な意見です。しかしながら法律

上は必要なので遵守しています。皆さん火事には十分気を

付けてください。以上で会長挨拶を終わります。 

 

 

◆会長挨拶　　嶽本幸次会長　　　　　

◆幹事報告　　柳龍一郎幹事
◆クラブフォーラム 

①例会休会のお知らせ　長崎RC　6/30　休会 

②理事会報告　■新会員推薦審議　　富山容治さん　　　　　

富士フィルム ビジネス イノベーションジャパン㈱　長崎支社支社長

■会員退会の件　　　川口輝彦さん　6/30付 

■職業分類変更の件　　須齋正幸さん　大学教授⇒大学役員　

滋賀大学副学長就任のため 

■会員増強進捗状況報告 

③事務局6/17(金)の執務時間変更の件　14時～ 

④メールボックスに会員手帳配付

◆委員会報告　　

■須齋正幸さん　　滋賀大学が今月末からウクライナからの

避難学生を受け入れます。大学として学生支援の基金を作

りましたので、ご協力いただければ幸いです。 

■ゴルフ同好会よりご案内(古里安幸担当幹事)　　　 

長崎西ＲＣ第1回コンペ(嶽本会長杯取切戦)開催 

7月28日(木)　8時45分スタート大村湾CCニューコース 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 6/14　　 14,000円　　 　　 累計 　 899,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 6/14　　   7,000円　　　 　累計　  224,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 6/14　　   4,000円　　　     累計　 247,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　264号 

(写真3)

(写真2)

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度 ◆ 退会のご挨拶並びに後任のご挨拶                        

 

  

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

長崎市生まれの皆さんはご承知の泳ぎのメッカ鼠島の現在

です。一度、行かれてみてください。頂上は公園になってい

ますし、少し外れたら廃船が置きっぱなしにしてあります。 

富士フイルムビジネスイノベーションジャパン㈱　  

長崎支社長 

退会のご挨拶　　秋山富也会員 

後任のご挨拶　　富山容治さん 

◆ニコニコ箱　

長崎市大籠町（おおごもりまち）にある「善長谷教会」は、ポル

トガル語の “ゼンチョ―ル”にちなむといわれる。善長谷は、

かっては隠れキリシタンの村で、１８２３年（文政６年）に深堀領

の飛び地であった長崎市東樫山から長谷川佐八に率いられ

て、隠れキリシタンの人たちがここに住み着いたのが始まりで

あった。今でも、「岳路善長谷の開祖たり、長谷川佐八甚八」

の碑が、善長谷教会のすぐ上に残っている。【長崎ぶらり散歩

原田博二著より抜粋】　　天気が良ければ長崎港の出口がき

れいに見ることができます。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　グェン・ティ・ホン・トゥさん(ベトナム)  

今日は3回目奨学金をいただきました。本当にありがとう

ございます。最近、私はちょっと忙しいです。学校は7月2

日に卒業論文の中間発表を行います。論文をかけるよう

に、資料をたくさん読んだり、まとめたりしています。今後

はチャンスがあったら、例会で私の卒業論文の内容につ

いて発表させていただきます！ 

 

◆職業活動並びにボランティア活動表彰 

　 

公益財団法人　　　　　　　

モラロジー道徳教育財団

元生涯教育講師　 　　　　　

上甲美千雄さん 

「社風を上げる」 

■嶽本幸次さん　①上甲さんの活動表彰を祝して。 

②秋山さん、今までお疲れ様でした。 

■柳龍一郎さん　上甲様、本日は有難うございます。 

卓話も楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 

■水本由幸さん　 上甲美千雄さん、本日は卓話よろしく

お願いします。 

■許斐義彦さん　 嶽本会長さん、先日は私の自宅の蜂の

巣駆除、ありがとうございました。 

◆善長谷教会　　　   許斐義彦                               


